

nous fournir sur cette intéressante maladie, surtout de ceux qui auraient l'avantage de pouvoir faire un examen post mortem.

L. J. P. D.

—o:—

NOUVELLES MÉDICALES.

Durant ces derniers mois, Mr. Erichsen, de Londres, a fait l'ablation de la langue trois fois pour des cancers. Le résultat immédiat de l'opération a été favorable dans les trois cas, mais dans deux d'entre eux, la maladie a subséquemment affecté les glandes. Le chirurgien s'est servi pour faire la section de la langue de l'écraseur galvanique, instrument qu'il est impossible de priser assez haut dans de telles opérations. Dans chaque cas, deux minutes à peine suffirent pour compléter la section de la langue, et il ne s'échappa point une goutte de sang.

—Le Dr. W. F. Jenks, de Philadelphie, a employé le nitrite d'amyle avec succès dans les convulsions puerpérales. Il fit respirer le remède au malade sur un mouchoir à la manière ordinaire, cinq gouttes seulement ayant été employées.

—L'occasion se présente trop souvent, par malheur, d'enregistrer des cas d'inoculation syphilitique accidentelle chez les membres de notre profession. Quelques-uns ont été affectés d'une manière très grave, et d'autres ont rencontré, par ce triste événement, une mort prématurée. M. Guersant, l'éminent chirurgien, si longtemps attaché au service de l'Hôpital des Enfants malades, doit être mis au nombre des victimes de l'inoculation syphilitique accidentelle. En opérant sur un malade affecté de syphilis, il se blessa l'index de la main droite et contracta la maladie ; il eut une iritis et plus tard une hémiplégie qui céda à un traitement approprié. Cependant ces diverses affections ruinèrent tellement sa santé qu'il mourut bientôt d'une congestion cérébrale précédée d'albuminurie.

—M. Bertillon, dans un article sur les effets pernicieux du